

Le 22 juillet 2019

Monsieur le Préfet du Nord,

Par ce message, je vous confirme en tant que DEULEMONTAISE, mon total désaccord en ce qui concerne l'implantation d'un second congélateur par l'entreprise CLAREBOUT POTATOES ainsi que l'installation de la plate-forme bimodale prévue juste à côté du 2e congélateur.

De telles constructions juste en face de notre village est scandaleux, sans oublier les nuisances, odeurs, graisses, bruits, pollutions, nuisances de tous types

Notre vie paisible dans notre beau village est déjà bien modifiée par tout ce qui a été construit jusqu'à ce jour, par cette entreprise belge, alors STOP ça suffit !!!!!

Merci pour votre intervention

Chantal BOEYAERT